

AUSGEZEICHNET

„PFLEGERIN MIT HERZ“: CURA DOMO 24-STUNDEN-BETREUUNG

Elisabeta Demjen konnte den Preis von der Wiener Städtischen entgegennehmen.

Seit 2012 sucht die Initiative „PflegerIn mit Herz“ die besten und beliebtesten PflegerInnen Österreichs. Mehr als 2.000 PflegerInnen wurden für die Wahl zur „PflegerIn mit Herz“ 2016 nominiert. Die Laudatoren waren sich einig, dass jede/-r Einzelne von ihnen – ob pflegende Angehörige, professionelle PflegerInnen oder 24-Stunden-BetreuerInnen – tagtäglich wertvolle Leistungen erbringt. Dieses herausragende Engagement für die derzeit rund 460.000 Pflegebedürftigen in Österreich möchte „PflegerIn mit Herz“ würdigen.

Auch im Jahr 2016 wurden im Ringturm in Wien die Preise an die „Pflegerinnen mit Herz 2016“ durch **Dr. Reinhold Mitterlehner** (Vizekanzler und Bundesminister für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft) und **Dr. Günter Geyer** (Präsident des Vereins „PflegerIn mit Herz“) übergeben.

cura domo – Betreuung zu Hause konnte nach 2015 auch diesmal wieder den Preis ins Ländle holen. **Elisabeta Demjen** nahm diese Auszeichnung für Vorarlberg für das Jahr 2016 im Zuge einer feierlichen Zeremonie in Empfang.